
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: Osservatorio regionale antimafia: allerta sul tram di Opicina 

 

RICORDATO che nel corso della seduta dell'Ufficio di Presidenza del Consiglio regionale del 20 aprile 

2022 si è tenuta l'audizione del Presidente dell'Osservatorio regionale antimafia circa la "Relazione 

dell'attività per l'anno 2021"; 

EVIDENZIATO che la dettagliata relazione consegnata ai presenti riporta anche un elenco di casi 

attenzionati definiti "più significativi"; 

EVIDENZAITO che a pagina 50 della già citata relazione, si scrive quanto segue: "Al centro dell'inchiesta 

della Guardia di Finanza, in particolare due importanti gruppi, uno dei quali esecutore di recenti lavori in 

Friuli Venezia Giulia nelle località di Sagrado e Trieste per il tram di Opicina. Gli inquirenti, nell'imputazione 

per associazione a delinquere con l'aggravante dell'agevolazione mafiosa, citano alcune significative 

intercettazioni telefoniche."; 

RICORDATO che la Regione, a più riprese, ha finanziato le opere necessarie per il rifacimento del tracciato 

del tram di Opicina; 

TUTTO CIO' PREMESSO 

si interroga la Giunta per sapere, alla luce di quanto riportato nella relazione dell'Osservatorio antimafia, 

quali azioni si intendano mettere in campo per evitare che i fondi regionali finiscano nelle mani della 

criminalità organizzata. 

 

Francesco Russo 

 

Trieste, 26 aprile 2022 


